

Generationenwechsel im Aufsichtsrat der Ottakringer Getränke AG

Utl.: Magenta Telekom CCO Maria Zesch und Runtastic-Gründer Florian Gschwandtner bringen sich mit neuen Perspektiven ein =

Wien (OTS) - Die österreichische Familiengruppe mit den Tochtergesellschaften Ottakringer Brauerei, Vöslauer Mineralwasser, Del Fabro Kolarik sowie Trinkservice verjüngt ihren Aufsichtsrat und holt zwei neue Mitglieder ins Team. Maria Zesch (45), Chief Commercial Officer B2B und Digitalisierung bei Magenta Telekom, und Florian Gschwandtner (37), Gründer von Runtastic, Unternehmer und Investor, werden den insgesamt fünfköpfigen Aufsichtsrat der Ottakringer Getränke AG bereichern.

„Wir sind sehr stolz, mit Maria Zesch und Florian Gschwandtner zwei neue Aufsichtsräte in unsere Mitte zu holen, die sich mit ihrer Expertise und Erfahrung einbringen werden“, sagt Aufsichtsratsvorsitzende Christiane Wenckheim. „Wir sehen uns als starke österreichische Familiengruppe mit sehr dynamischen Unternehmen, deren Marken in Österreich und weit über unsere Grenzen hinaus bekannt und beliebt sind. In der Unternehmensgruppe setzen wir gerade eine ambitionierte Zukunftsstrategie um und wollen als Team aus der herausfordernden Phase des Corona-Lockdowns mit Zuversicht und neuem Schwung herausstarten.“

Maria Zesch verfügt über langjährige Managementenerfahrung mit Fokus auf Vertrieb, Service und Marketing. Sie kennt digitalisierungsnahe Industrien und hat internationale Erfahrung mit digitalen Transformationsprozessen in West- und Osteuropa. Bei Magenta Telekom ist sie als Chief Commercial Officer gesamtverantwortlich für Geschäftskunden, Wholesale, Immobilienwirtschaft, Partnernetzwerke, Internet of things (IoT) und Digitalisierung.

Florian Gschwandtner gründete nach zwei Masterstudien das international erfolgreiche Start-Up Runtastic mit 250 Mitarbeiter/innen aus 42 Nationen und mehr als 300 Mio App-Downloads. Nach dem Verkauf im Jahr 2015 an adidas leitete er ab 2016 die Digital Leadership Group in der Kern-Führungsgruppe des Sportartikelunternehmens, absolvierte 2017/18 eine Leadership-Ausbildung an der Harvard Business School und ist seit 2020 wieder operativ beim von Gschwandtner im Jahr 2012

mitgegründeten Unternehmen Tractive tätig.

Die beiden designierten Aufsichtsräte sollen am 24. Juni 2020 in der Hauptversammlung gewählt und dann neben Christiane Wenckheim, Sigi Menz und Thomas Polányi das neue Aufsichtsratsgremium der Familiengruppe bilden.

Die bisherigen Aufsichtsräte Johann Marihart und Herbert Werner bleiben mit ihrer Erfahrung und Expertise erhalten, als Aufsichtsräte der Ottakringer Holding AG, dem Hauptaktionär der Ottakringer Getränke AG.

~

Rückfragehinweis:

Ottakringer Getränke AG
Bettina Racz | Vorstandsassistentin
1160 Wien, Ottakringer Platz 1
Telefon +43 1 49100 2216
Bettina.Racz@ottakringerkonzern.com

~

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/11049/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0071 2020-05-18/10:56

181056 Mai 20

Link zur Aussendung:

https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20200518_OTS0071